

Onda, sede universitaria - Mediterráneo - 24/06/2017

Tribuna

Onda, sede universitaria

XIMO
Huguet*



Nuestra ciudad vuelve a estar unida a la máxima institución académica de la provincia gracias al interés de este equipo de gobierno y de la Universitat Jaume I por trabajar de forma conjunta afrontado retos de futuro que, seguro, serán trascendentales para nuestra localidad.

Onda es la primera ciudad de la provincia que contará con una Aula Universitaria de la UJI. Con la creación del Aula Universitaria UJI-Vila d'Onda (Auvo) conseguimos potenciar la integración de los ciudadanos de la población en la vida económica, social y cultural. Asimismo, posibilitamos el acceso a una formación universitaria, transmitiendo a los usuarios una mayor curiosidad intelectual; incentivamos la integración de los ciudadanos de Onda en el contexto sociocultural que representa la Universitat; damos una formación complementaria a las carreras universitarias; favorecemos la comunicación intergeneracional; y potenciamos la capacidad de autoempleo y el espíritu empresarial canalizando las inquietu-

Onda es la primera ciudad de la provincia que contará con un Aula Universitaria de la UJI

des de los alumnos de Onda, entre otras cosas.

Más de 300 jóvenes de Onda se beneficiarán de los servicios que pondremos en marcha a través del aula universitaria y que suponen un impulso del equipo de gobierno encaminadas a la juventud de nuestra ciudad.

ADEMÁS DE LA CREACIÓN del aula, el convenio contempla la colaboración entre ambas instituciones en otras actividades de mutuo interés de carácter social, económico, educativo y cultural. En estos momentos ya se están planificando jornadas, cursos y conferencias, y otras actividades que estarán vinculadas a tres ejes temáticos: juventud, turismo y patrimonio.

El acuerdo firmado también prevé el asesoramiento por parte de la UJI en la creación y gestión de proyectos de desarrollo económico y de emprendimiento.

Sin duda, nuestra ciudad está de enhorabuena y es una gran satisfacción volver a estrechar lazos con la UJI en su 25º aniversario. Ahora esperamos que esta unión que se inicia tenga un largo y fructífero recorrido. ≡

*Alcalde de Onda